



Estudiantes y científicos se encontraron durante una semana para reflexionar y aprender sobre Física Teórica.

Escuela de Física Teórica de la USS Valdivia

Más de 50 Estudiantes de distintas universidades chilenas y Académicos pertenecientes al Claustro del Doctorado en Física Teórica de la Universidad San Sebastián, se reunieron en la primera versión de la Escuela de Física USS-CECs 2024, que se desarrolló durante cinco días en dependencias de la USS y el Centro de Estudios Científicos, en Valdivia.



Ricardo Michell, Pablo Hoffmann, Valeska González, Fabrizio Cáncora, Pedro Álvarez y Mauricio Valenzuela.



Simón Fonseca, Valeria Brancacho, Cielo Ramírez, Pablo Hoffmann, Vicente Cabrera y Rafael Galvez.



Diego Montero, Constanza Nahuelhual, Gonzalo Muñoz, Amelie Claussen, Kirsí Vidal y Jorge Zanelli.



Pulastya Parekh, Mauricio Valenzuela, Almeira Sampson, Alfredo Pérez y Ricardo Troncoso.



Esteban Arratia, Matías Briceño, Javiera Cerda, Marcelo Loewe y Lorena Liewald.



Perla Medina, Paola Meza, Diosceline Torra y Fernando Izaurieta.



Hernán González, Simón Riquelme, Ignacia Vallente y Mauricio Ipinza.